

BANLIEUE NORD

LAY-SAINT-CHRISTOPHE

Vacances actives pour les jeunes Layens



Les enfants prêts pour une semaine d'animations diverses.

Cette année, au cours de la première semaine des vacances de printemps, municipalité et associations se sont unies pour offrir le plus large choix possible d'activités aux jeunes,

Le centre aéré fonctionne du matin au soir et offre aux enfants toutes sortes d'animations, dont une sortie à la Compagnie des ânes d'Eulmont, à la piscine de Pompey le vendredi matin,

Une quinzaine d'enfants ne restent au centre aéré que le matin, car l'après-midi ils participent aux ateliers de printemps, proposés par les associations locales (Association familiale, Roller-club et Lo Scuron-Dom Calmet).

Certains ne sont inscrits qu'aux activités des associations l'après-midi, C'est le roller qui connaît le plus de succès, Les deux tiers des enfants fréquentent le Moulin Noir pour apprendre à tenir debout sur les patins ou participer à des matches de hockey, préparer un spectacle de roller-danse, ou slalomer sur le terrain,

Les autres enfants sont répartis en trois ateliers, le premier travaille le bois, le second prépare des soupes et des gâteaux dans la cuisine de la salle des fêtes, Enfin ils sont six à s'initier à la physique en réalisant des expériences amusantes,

Le premier jour, ils ont sécurisé l'atelier par un portique qui sonne si on n'a pas le badge ad hoc ; mardi ils ont construit des émetteurs et des récepteurs morses et se sont envoyé des messages. Ils vont également construire des fusées à eau et participer à une « chasse au renard ».

undefined - jeudi 26 avril 2018